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名古屋千種ロータリークラブ
承認 1i982年8月24B

例会日 火曜日12：30
例会場愛知厚生年金会館

事務局 TEL763-5110 AX763-5121

会長鈴木正男
幹事釜谷健一
会報婁員長松島孝彰
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真心の行動慈愛の奉仕平和に挺身
ActwithlntegrityServewithLoveWorkforPeace

l995～96年度RI会長ハーバ－1，･G･ブラウン
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吉田敬岳君7月13日、今年度第一回のゴ

ルフ会があります。よろしくお願いします。

足立一成君、二村聰君、今西功一君、

石黒正則君、伊豫田博明君、河村政孝君、

小杉啓彰君、小山雅弘君、松居敬二君、

宮尾紘司君、三好親君、成田良治君、

西尾正巳君、太田茂君、大谷和雄君、

鷺谷龍男君、笹野義春君、鈴木理之君、

津牧孝臣君、渡辺辰夫君、吉田節美君

梅雨が明け真夏日来たりしニコボックス

※林淳三君皆様お元気ですか、早く元気

になりますようもうしばらく療養いたします。

◇釜谷幹事報告

1．本日3時より名古屋短大附属高校IAC結

成認証状伝達式が名古屋東急ホテルにて開

催されますので、出席予定の方は宜しくお

願い致します。

2．次回例会終了後臨時総会を開催致します

ので全会員そのままお残り下さい。その後ク

ラブアセンブリーを開催致しますので、理鄭役

員･各委員会委員長宜しくお願い致します。

◇北村千之進君(守山RC)挨拶

いつも識演会にご協力を頂き、有難うござ

います。

今日は愛血研ニュースをお配りしましたの

でお持ち帰り下さい。

また10月と来年の2月に開催されますので、

その時はよろしくお願い致します。

◇新入会員紹介

灘畿蕊擬興
委員会報告インターアクト委員長スピーチ委員会報告インターアクト委員長スピーチ

ローターアクト委員長スピーチ

《 篝瀧灘
◇“奉仕の理想”

◇ビジター紹介 13名

◇出席報告

会員 68(65)名 出席 56名

出席率 86. 15%

◇ニコボックス

守山RC北村干之進君貴クラブには、特

に大谷ロータリアンには第二分区代理の時に

大変お世話になりました。

久野峯一君入会させて頂きました。よろ

しくお願い致します。

秋山茂則君本日名古屋短期大学附属高等

学校IACの結成認証状伝達式に参加します。

釜谷健一君Will木君大変お世話になりまし

た。家内が無事退院しました。

水野賀續君建設大臣から表彰されました。

永井正義君今日、15時より名古屋東急ホテ

ルにて名古屋短期大学附属高等学校IACの結

成認証状伝逮式を行います。式へご出勝の方、

ご多忙中恐縮ではございますがよろしくお願

い致します。

鈴木正男君新入会の久野峯一君を紹介さ

せて頂きます。

田部井良和君本日より会場レイアウト変更

しました。股初は違和感があると思いますが、

よろしくご協力~ﾄさい。

谷口優君早退します。

舎人経昭君本日麻雀会よろしくお願い申

し上げます。

へ

氏 名久野峯一

生年月日昭和17年9月12日
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本年度会長テーマ 活動は､楽し ＜、生き生き､和やかに 4蔦紙は再唯紙を使剛しております。0



事業所久野峯一税理士事務所

千種区池下1-5-13
TEL761-1647FAX751-8093

地 位所長

自 宅天白区原2-301

平針原住宅2-1002

推薦者鈴木正男

職業分類税理士

委員会親睦活動

◇ロータリー財団奨学生丹内敦子さん挨拶
ロータリーの奨学生として8/1よりエクサン

プロバンスの方へ行く予定です。勉強もさる

ことながら奨学生としてフランスの皆さんと

交流を深めたいと思ってます。機会を与えて

下さり、有難うございます。

に楽しむことも、ロータリアンにとっては一

つの努力であると思う次第であります。

◇浅井クラブ奉仕委員長報告
クラブ奉仕委員会はクラブの生命維持装置

である－とは、地区協議会での稲垣地区委員

長のお話でした。

クラブ創立時には大きなエネルギー、包括

的で爆発的なエネルギーが必要です。創立後

はこれを維持してゆくエネルギーが必要です。

代々の会長・幹事のご苦労は云うまでもあり

ませんが、クラブの組織としての不断のエネ

ルギーが必要です。

組織体は人間個人と違って永続性をもちま

すが、それには存続するための仕組みと努力

がなければなりません。

ロータリーでは、クラブの維持・存続の仕

組みとして、それに必要な全ての機能を分割

して、クラブ奉仕の各委員会を設けています。

各委員会の活動は、どれが欠けてもなりま

せんし、また反面、これらが普通に機能すれ

ば、その総合としてクラブは維持・存続され

るようになっています。長年にわたって整理

されて出来とったものと思いますが、よく出

来た生命維持装置だと思います。

クラブが、正常に維持されて始めて各奉仕

活動が可能となりますので、この生命維持装

置が、故障なく機能することを期待し、さら

にはこの一年生命活性装置としても働いたと

いう結果になれば、これに越したことはない

と思われます。

◇宮尾プログラム委員長報告
クラブ委員長の手引によると当委員会の任

務は「クラブ例会および臨時の会合のための

プログラムを作成・準備し、四大奉仕部門に

閲するプログラムのバランスを図る企画を立

てること」のようです。今年度の行事予定を

みると幸いにも各月の特別行事については既

に行事予定に組み込まれており、我々委員会

の仕事は、残りの卓話をいかに面白く興味深

いものにするかに徹すれば良いのではないか

と考え、少々気が楽になった次第です。会長、

幹事並びに事務局に感謝1

卓話例会は今年度18回あります。柵木副委

員長と共に、アップトウーデートな浪題を捜して

おります。ご希望があればどしどしプログラム

委員に御提案下さいますようお願い致します。

◇臨時理事会議題(7月11日）

1 ~年間行事活動の件

2~ 95～96年度予算（案）検討の件

3．病欠会員会費請求の件

4~事務局給与昇給の件

5．規定集作成の件

◇次回例会（7月25日）

識旗“法律家から見たオウム事件”
会員谷口優君

へ

会長より丹内さんに激励の花束贈呈

◇鈴木(正)会長挨拶

本日の例会より、会場のレイアウトが新し

くなりました。新年度会場設営委員会の皆さ

んの苦心の作です。委員会は「気楽に交流・例

会は厳粛に」のキャッチフレーズの下に会場

の新鮮な雰囲気作りに熱意を持って取り組ん

で頂いております。

会員皆さんは、貴重な1時間を割いて、例

会に出席される訳ですから、せめてその間だ

けでもお互いにロータリアンとしての自覚の

下に、有益でかつ楽しい一ときを過ごして頂

けるよう努力することは、会長としての重要

な責務の一つと思っております。

ロータリーの委員会活動は、全会員が何れ

かの委員会に所属して夫々活動をしている訳

ですから、どの活動にしろ、私達はお互いに

暖かく理解をし合い、協力し合うことが求め

られています。

会場設営委員会や親睦委員会が、会員に楽

しさを提供する工夫や努力を幾ら重ねて頂い

ても、それを受ける側の反応は人夫々に異な

ることは当然でしょう。楽しいと思う人、つ

まらないと思う人夫々だと思います。然し、そ

こはお互いさま、思いやりの心、友愛の心で

もって背を向けることなく前向きに応じてゆ

きたいものです。

ロータリーの世界に於ては、共に参加し、共

一
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